

Jungen 15 Hessenliga

TTC OE Bad Homburg 1987 : Eintracht Frankfurt
Samstag, 01.04.2023, 10:00 Uhr

Für Eintracht Frankfurt geht die Siegesstraße weiter

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg Eintracht Frankfurt im Spiel der Jungen 15 Hessenliga beim TTC OE Bad Homburg 1987 umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Samstagvormittag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 27:9 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Ahmed, Bourass und Pistara, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Kubota / Weikert bekamen ihre Gegner Kisshauer / Ahmed beim klaren 9:11, 7:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Nham / Lee das Spiel gegen Bourass / Pistara noch aus der Hand und verloren mit 13:11, 8:11, 7:11, 5:11. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Die siegbringende Taktik fehlte Haru Kubota bei seiner 0:3-Niederlage gegen Üksel Ahmed ab dem Start. Chancenlos war Felix Weikert gegen Phil Kisshauer nicht, aber mehr als ein 9:11, 6:11, 11:7, 4:11 war nicht zu holen. Beim Spielstand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Ohne Satzgewinn für Nam Anh Nham verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Luca Pistara. Da war final wirklich nichts zu holen. Yin Fun Lee versäumte es mit einem 1:3 gegen Ayoub Bourass, einen Punkt für sein Team zu erringen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Gastteam vorzeitig fest. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 0:6. Haru Kubota gewann sein Spiel gegen Phil Kisshauer überzeugend und anhand der TTR-Werte sehr überraschend, mit 12:10, 11:9, 11:6. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Üksel Ahmed war für Felix Weikert letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Weikert nun bei einem Sieg und 23 Niederlagen. Einen Zähler für die Gäste musste Nam Anh Nham dann bei der 1:3-Niederlage gegen Ayoub Bourass hinnehmen. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 2:14 für Nham und 19:6 für Bourass seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 1:8. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Yin Fun Lee sein Einzel gegen Luca Pistara noch mit 11:8, 11:6, 5:11, 9:11, 8:11 im Entscheidungssatz. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für Eintracht Frankfurt die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC OE Bad Homburg 1987 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 5:23 bei einem Saison-Sieg, 10 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft Eintracht Frankfurt erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 24:4. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC OE Bad Homburg 1987

Doppel: Kubota / Weikert 0:1, Nham / Lee 0:1

Einzel: H. Kubota 1:1, F. Weikert 0:2, N. Nham 0:2, Y. Lee 0:2

Eintracht Frankfurt

Doppel: Kisshauer / Ahmed 1:0, Bourass / Pistara 1:0

Einzel: P. Kisshauer 1:1, Ü. Ahmed 2:0, A. Bourass 2:0, L. Pistara 2:0

